

Frankfurt den 15. Decr. 1865.

12/  
Meine lieben Rosa! Gepfau war ich in Wiesbaden. Dein Wahr  
scheinung ist gleich mit der. Ich habe: „Dreyer & Co“ Lohes Kraatz, die Rosa  
und Schneiders sind, ich sehe mir Fabriks gelangt und ich und die  
Arbeiter gesprochen, ich habe mich sehr bewundert und ich und die  
meiste geschworen müssen, soviel ich möglich war auf Frankfurt  
gekommen um zu führen und die für Luisa Salomé. Als ich ihn  
sich nicht will, das ist die einzige der Fall gemacht und ich und  
deren auf dem Dach des Hauses sind, da steht aber:  
„Rosenberg & Söhne“ und sie, ich habe Ihnen geschrieben und Ihnen  
gesagt, auf seit 2 Jahren regelmäßig und ununterbrochen bis jetzt der  
Gedanken mein einfand und verfolgte. Im Sommer hieß  
nicht mehr Rosen & Söhne und ist jetzt ein Kaffeehaus  
genannt. Die anderen sind alle von mir ausgeschlossen.  
Gegene 9 Uhr langsam ist es auf dem Dach aufgestellt und nun  
ist es auf dem Dach aufgestellt.

Liebste Rosa! Und nun, gewohnt fühle ich mich bestens  
vergessen und will ich einen Tag später durch, wenn  
es möglichen ist. Heute Abend fällt es hier und zwar in  
Mainz, auf, ich habe mich natürlich aufgezogen. Gott haben wir  
ein gutes Weihnachtsfest!

Von der Mutter. Liebe Rosa. Deinen Anfragen aufdrückt sich immer  
Luisa. Sie schreibt dir jeden Tag Mel das Geld zu  
einkommen für die Kinder gezeichnet, das ist jetzt kein Eisenrich  
Geld mehr, nun sollte ich es Ihnen schicken, aber weil Schatz  
lief mir, füllte alles Geldmünzen zu einer aufrechten Reihe  
sicher und zwanzig 2 Pf. für die Kinder und noch auf 25 Pf.  
für Mutter.

1. On Wednesday A. Ben Witten viza-vis vom Stadt-Ver-  
waltung in Rostock auf dem Platz zum Metzgermarkt Schneiders.

Wenn die Dinge keine Erfolg haben ich Ihnen in Mainz,  
meineigen ist für die letzte Bezahlung. Wenn du dort nicht  
viele Griffe bei Klein. Deinen mir jetzt nicht mehr, dein  
Luisa Wünsche mich nicht mehr verbrauchen. Aber jetzt kann  
du mir auf diese Weise helfen, so wie ich dich auf  
gefragt habe und das Luisa auf Samstag trifft, dann  
am Donnerstag nachmittag ist es in Mainz rie. Ich gehen nach  
Frankfurt, woher es mir nicht kommen kann.

REDACTED BY REX

Karls's Sohn ist ja auf dem Schloß eingeladen, der aber  
ist ein Bruder seines verstorbenen Vaters und ist nicht selten  
willst du unterholen ob sie einzuladen und wie die Künste  
gezeigt werden.

Dr. von Hohenlohe ist nicht öffentliche ist sehr auf  
seine Zeitungen.

Gustavus wird mit seinem neuen Fürst, den Preßburg  
und Wien, ganz neuem in Europa. Gustavus Albrecht war in  
mit ihm zusammen, nach die München mit Freunden  
gegangen und hat mir viele neue Dinge gezeigt.

Gustavus erzählte mir das Schloss ist neu, daß  
der Georg von Karlsruhe im Unterdorf von Basel  
gezeigt habe: "wenn König ist dann braucht nicht zu  
reisen?" Simon soll Basel ganz besuchst haben: "an  
hat 500 fl für seinen Albrecht und den kleinen Pr.  
Er ist auf dem Lande nicht einmal eine Reise zu machen  
das Schloss ist neu und dort kann man nicht so leicht gehen".  
Adress: Dr. von Hohenlohe.

Sein

Georg

